



## 労住まきのハイッ内道路は 駐車禁止になっています

最近、労住まきのハイッ内道路で駐車禁止の違反ステッカーが張られるケースが数多く発生しています。

労住まきのハイッ内道路は枚方市道であり、道路交通法の適用となります。

労住まきのハイッでは来訪者用駐車場のご用意があります。ご親戚やご友人、リフォーム工事見積など来訪車があるときは、管理事務所で来客用駐車場の申し込みをしてください。

土日や夜間等管理事務所が休みの場合は管理事務所入口ドアに下げてある、不在時の駐車手続きに従って管理事務所東側の駐車場を利用することも可能です。

初めてご利用予定の方は、あらかじめ管理事務所にご相談をいただき、詳細をご確認ください。



## 夏祭りアンケート調査にご協力お願いします

4年ぶりに開催した夏祭りについて、住民の皆さんのご意見やご要望をうかがいたく、アンケートを実施します。

9月9日(土)までに、各棟1階エレベーターホール「自治会ポスト」まで投函お願いいたします。

### お礼

枚方市社会福祉協議会 地域ふくし募金へご協力をいただいた皆さま、ありがとうございました。

合計で 58名37,014円もの募金をいただき協議会への振込みも完了いたしました。



### ご注意

9月17日(日)、第2回水都くらわんか花火大会が開催されます。

昨年は、西側の穂谷川堤防から観覧する方が非常に多く、労住以外の方と思われる違法駐車その他、人や自転車の往来が激しい状態でした。

今年も同様またはそれ以上の混雑などが予想されますので、自治会より枚方警察署へ相談を持ち掛ける予定です。

皆さまも十分ご注意ください。

